

Salud en familia

En Movimiento

¡Hola!, ¿Cómo están? Retomamos el contacto.

Repasamos parte de lo que nos dejó el 2022 y lo que se viene para este año...



FEBRERO 2022

Campaña Bienvenida a nuevos socios:

Nos preparamos para recibir una importante cantidad de nuevos socios. Desarrollamos una nueva sede ubicada en José Batlle y Ordoñez 2775.

MARZO₂₀₂₂



Día internacional de la Mujer

Apertura Mutual:

Día Internacional de la Mujer:

El 8 de marzo destacamos el día Internacional de la Mujer en camino para seguir promoviendo la lucha por la igualdad, la participación, los derechos y el empoderamiento de la mujer. Acompañamos la jornada a través de afiches de imágenes de mujeres del Hospital Evangélico.

> Con un gran esfuerzo de varios equipos de la Institución se dio cabida a un proceso histórico de captación para Mutualista Hospital Evangélico. Además nueva apertura mutual con beneficios exclusivos para nuevos socios que ingresan por Fonasa.

Video de Inducción:

Se diseñó un sitio web de bienvenida para nuevos funcionarios en donde se dan a conocer los valores, servicios e infraestructura de la Institución.

MAYO 2022

Inauguración nueva Farmacia

Se consolidó un largo anhelo de toda la organización; se abrieron las puertas de la nueva Farmacia en Sede Central; con más puestos de atención, mayor amplitud y mejor servicio.



Día del trabajador, Día internacional de la Enfermería y Día de la Madre.

Como es habitual el primero se honró a todos los funcionarios en su día por su esfuerzo y dedicación. Además celebramos el día Internacional de la enfermería y de la madre.

JULIO 2022

Inauguración Nueva Fachada Sede Central, Hall de entrada y Día del Padre.

Se realizó la re funcionalización del acceso principal, la actualización de la fachada y los espacios verdes; creación de tótem de entrada y señalética, en el cuál se estudió y se respetó el proyecto original sin apartarse de la visión de vanguardia que tuvo el arquitecto Raúl Richero.

En este cambio se refleja el sentimiento y respeto por el edificio original y la modernización, avance y crecimiento de nuestra Institución, la gran familia de Hospital Evangélico.

Además celebramos el Día del Padre con obsequios alusivos.











SETIEMBRE 2022



Hospital Evangélico – Sura

Mutualista Hospital Evangélico firmó un acuerdo con Seguros SURA para establecer una alianza estratégica que posibilite incorporar soluciones innovadoras para los socios de la Institución.

Día del funcionario de la salud

El día 11 conmemoramos como todos los años el Día del Funcionario de la Salud

Se publicaron algunos de los 1.200 mensajes que nos dejaron los integrantes de nuestro equipo.







Semana del corazón

Como es habitual, se desarrollaron actividades educativas en todos nuestros centros y se iluminó la fachada de rojo, color que representa la Semana del Corazón.



Inauguración Filial Nueva Palmira

Se inauguró la nueva filial en Nueva Palmira, a cargo de su Director Dr.Álvaro Sandes con la presencia de Autoridades locales, Alcalde de la Ciudad, Directorio, Gerencia General, personal administrativo y socios.



Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama y Cuidados Paliativos

Se entregaron cintas rosadas a aquellos funcionarios y socios para crear conciencia e incentivar a que las mujeres se realicen los controles adecuados.

Se iluminó su fachada de verde, apoyando los cuidados paliativos, por su gran importancia hacia las personas que necesiten de los mismos.

OCTUBRE₂₀₂₂

La Federación Ciclista organizó una etapa que contó con la cobertura de nuestra Institución. Además se acompañó la edición 60 de la Fiesta Nacional de la Primavera de Dolores y se participó de la celebración de los 59 años en la cuidad de Young.



NOVIEMBRE 2022

Ceremonia por los 500 trasplantes renales y Nueva Área de Anatomía Patológica

En la sala Vaz Ferreira del Sodre, se llevó a cabo un evento para celebrar los 500 trasplantes renales realizados en la institución. Esta cifra representa un gran esfuerzo, liderazgo, desarrollo, valentía, vocación y dedicación por parte del departamento de Salud Renal.



El día 7 se realizó la ceremonia de inauguración del nuevo servicio de Anatomía Patológica.





DICIEMBRE 2022

Reconocimiento

Mutualista Hospital Evangélico entregó un reconocimiento a representantes de SAPP por los 35 años de trayectoria de la Emergencia Médico Móvil.



¡Volvió la Fiesta de Funcionarios!

Organizamos un gran evento en la Chacra La Tradición que contó con más de 400 participantes.

Además como es tradición ambientamos el Sanatorio con decoraciones navideñas y realizamos el evento para todos los funcionarios en la Sala Auditorio, Sanatorio Colonia y Filiales.

¡Este 2023 se vienen grandes movimientos para la Institución!

Nuevo acuerdo con Sura incorporando nuevas soluciones a nuestros socios.

Inauguración del Nuevo Centro Médico en Millán y Pondal.

Implementación del Nuevo Sistema de Médicos de Radio.

Apertura de Movilidad Regulada a partir de marzo.

Inauguración de la emergencia del Sanatorio de Colonia

Ampliación de la emergencia de Sede Central

Y más...

Seguinos en nuestras redes sociales..



Salud en familia



INSTAGRAM.COM/MUTUALISTAHOSPITALEVANGELICO



FACEBOOK.COM/MUTUALISTAHOSPITALEVANGELICO

